

# *Les dialogues de paix entre le gouvernement colombien et les FARC-AP reprennent aujourd'hui à La Havane*

---



Bogota, 13 janvier (RHC-EFE)- Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple et le gouvernement de la Colombie reprennent aujourd'hui à La Havane leurs négociations de paix. Lors de cette première phase de 2014, ils vont aborder le thème des drogues et du narcotrafic.

Avant de se rendre à Cuba, le chef négociateur du gouvernement, Humberto de la Calle, a déclaré que son équipe est disposée à réaliser tous les efforts pour que le rêve de la paix en Colombie devienne une réalité.

Il a aussi signalé que l'État colombien a décidé , pour des raisons humanitaires, d'annuler la demande d'extradition du guérilléro Guillermo Enrique Torres, détenu au Venezuela , pour qu'il puisse voyager à Cuba afin de recevoir un traitement médical.

Le gouvernement de la Colombie et les FARC ont débuté le processus de paix en novembre 2012 et ils ont obtenu deux accords concernant les deux premiers points de l'agenda : la question de la terre et la participation politique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11108-les-dialogues-de-paix-entre-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-reprennent-aujourd'hui-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**